
会員各位殿

▽　ＯＢ会員の皆様、梅雨時期の季節で此のところ毎日うっとしい日が続きますが皆様いかがお過ごしでしょうか？お元気にご活躍の事と存じます。

　　 本年（Ｈ２１年）度も昨年同様ＯＢ会活動に対する御協力と御支援を宜しくお願いいたします。

　☆　全体活動関係；

　　▽　Ｈ２１年度ＯＢ会総会・総会後のＯＢ会懇親会
　　　　・　総会は約６０名弱の会員が参加し、過日(５月１４日）滞りなく終了いたしました。
　　　　・　総会後の懇親会には５０名以上の参加があり盛大に行う事が出来ました、またこの場で喜寿の難波さんにお祝いの記念品を贈呈いたしました。

　　▽　Ｈ２１年度ＯＢ会のお花見会（４月２日）海蔵川に於いて　；今年はバーべキューも楽しみながらのお花見で４５名の方の参加で大盛況でした。

　☆　各種同好会から近々の活動報告、今後の活動計画等についてのＰＲ

　　　　１．ゴルフ同好会から
・本年度はＪ芸濃ＣＣ、三重ＣＣ、中日ＣＣ、鈴鹿ＣＣの４コースを予定しています。
・今年も格安のプレー費で明るく、楽しく、元気よく、みんなでエンジョイゴルフを目指しています。
・４月にハンディキャップを改訂し、今年度既に３回実施しましたが各回に３０～４０名の仲間がゴルフを楽しんでいます。
・参加希望者はお気軽に幹事までお電話下さい。（　幹事　；　内山　昇、高橋久武）

　　　　２．グラウンドゴルフ同好会から
・２１年度の第１回目は６月３日、四日市ドームで実施しました。ドームは人工の絨毯で強く打つと何処までも転がってしまい、非常に難コース
　です。その中でホールインワンを決めた斎藤　勝さんが見事優勝しました。
・第２回目は８月に「塩浜プラザ」にて実施を予定しています。
・　参加希望者はお気軽に幹事までお電話下さい。（　幹事　；　平野栄一、津田正紀）

　　　　３．魚釣り同好会から
・　Ｈ２１年度第１回大会は過日（６月１１日）鳥羽国崎で開催、イサキ；５匹の重さで審査。　優勝は杉山　勉さんが２．０４ｋｇでした。
　 ２位；市川隆史さん、３位；高山　壽さんがそれぞれ受賞されました。大物賞では眼の下１尺ほどの「マトウダイ」を釣った岡崎忠男さんが受賞
　 されました。残念ながら証拠の写真は撮り忘れました。

・　次回は７月初めに第２回大会として「キス釣リ大会｣を計画しています。
・　参加希望者はお気軽に幹事までお電話下さい。（　幹事　；　高山　壽、伊藤　徹）

　　　　４．歩こう会から
・　歩こう会では最近ＯＧの方や、家族の方の参加も増え賑やかにＷａｌｋｉｎｇを楽しんでおります。５月度は鈴鹿の「青少年の森」、６月は
　　亀山の「坂本棚田」に行きました。７月２９日（水）には愛知県の茶臼山高原にバスハイクを予定しています。

・　参加希望者はお気軽に幹事までお電話下さい。（　幹事　；　福田　晃、水谷昌造）

　☆　トピックス

　　▽　会員往来（６月末時点）　会員数；１６１名
　　▽　味の素㈱は今年で１００周年を迎えました、ＯＢ会の皆様と共に祝い、これまで支えてきた事を自負したいと思います。
　　　 　社内では時節柄、ささやかな記念行事が行われた様です。　しかし世の中にはこの業績をキチンと見ている人も居るようです、５月２０日付の朝日
　　　 　新聞「天声人語」で味の素㈱１００周年の事が紹介されました。読まれた人もいるかもしれませんがその記事をコピーし、別添付しましたので是非
　　　　 ともご確認ください。

　☆　お願い事項

　　　・　緊急事項等が発生した場合はブロック毎の幹事、または事務局までご連絡下さい。
　　  ・　今年度のＯＢ会年会費３，０００円納入されていない会員は早急に納入をお願いします。

味の素㈱東海事業所ＯＢ会便り
（第６号）

2009/6/25

ＯＢ会事務局

 （田古副支部長の祝辞） （岡崎ＯＢ会会長挨拶） （喜寿該当者－ 難波さんの謝辞） （加藤事業所長の祝辞） 

鈴鹿「青少年の森」にて 
大きなワンチャンも元気
に参加しました 

亀山の「坂本千枚田」の
展望台で 

出港前の記念撮影    
（国崎漁港にて） 


